

résidences immobilier

À seulement 10 minutes du centre de Bordeaux, dans la commune prisée du Bouscat, cette propriété bénéficie d'un emplacement exceptionnel, proche des commerces, des écoles, du Parc Bordelais et d'une station de tramway. John Taylor vous propose de découvrir cette superbe bâtisse du XIXe siècle, ancienne maison de maître, entièrement rénovée en 2020 avec le concours d'un architecte. Conçue à l'origine pour accueillir des réceptions, elle abrite aujourd'hui un restaurant et des chambres d'hôtes haut de gamme.La demeure comprend désormais 8 chambres classées 5 étoiles, chacune équipée d'une salle

It's located 12 minutes from the center of Bordeaux, in the dynamic commune of Le Bouscat, close to shops, schools, the Parc Bordelais and a streetcar stop at your doorstep. John Taylor invites you to discover this sublime old building, once a Maison de Maître, completely renovated and redesigned in 2020 by its owners, with the help of an architect. Their wish was to create a reception area for their restaurant and bed & breakfast business, and the property now offers 8 5-star rooms, all with luxury en-suite bathrooms. A very large reception and dining room and a professional kitchen complete ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

Contacter l'agence





